



Déclaration du Groupe pour la construction du Parti ouvrier révolutionnaire, de l'Internationale ouvrière révolutionnaire

Netanyahu vient d'exposer son plan pour parachever le génocide du peuple palestinien.

L'État d'Israël, boucher de Gaza, doit être stoppé.

Halte au génocide du peuple palestinien !

Le devoir des dirigeants des syndicats ouvriers et enseignants (CGT, FO, FSU) :

Appeler, dans les plus brefs délais, à une manifestation massive à l'ambassade d'Israël.

Netanyahu a annoncé le 5 mai une nouvelle offensive terrestre à Gaza « après la tournée de Donald Trump dans les pays du Golfe », prévue à la mi-mai. Il a ajouté : « *Les forces israéliennes n'interviendront pas pour ensuite se retirer.* » Son ministre Smotrich s'est chargé de traduire : « *Gaza sera entièrement détruite (...) Il n'y aura plus d'entrée et de sortie. C'est une guerre pour la victoire, et il est temps de cesser d'avoir peur du mot occupation.* »

Après deux mois de blocus total, Gaza est déjà en situation de famine. Le plan de Netanyahu prévoit de masser tous les survivants dans une « zone stérile » sans bâtiment ni infrastructure : ils y seraient contraints à l'expulsion ou exterminés.

Avec l'appui total de l'impérialisme américain

Netanyahu n'agit pas seul. Ce qu'il a annoncé est le parachèvement de ce à quoi aspirent les tenants de l'État d'Israël depuis toujours : proclamer le « Grand Israël » sur toute la Palestine, tirer un trait définitif sur le peuple palestinien.

L'État sioniste jouit du soutien inconditionnel de l'impérialisme américain : c'est Washington qui assure l'approvisionnement continu des troupes sionistes, appuie le « droit » d'Israël à affamer Gaza, à bombarder le Liban, la Syrie et le Yémen, à menacer l'Iran et sa population. Au-delà même du sort promis par l'État sioniste au peuple palestinien, cette alliance, avec la complicité des impérialismes d'Europe, est l'assurance d'une guerre sans fin, d'une guerre de terreur sur tout le Moyen-Orient.

Qui peut venir en aide au peuple palestinien ?

Ni le prétendu « droit international », dont le premier mot consiste à affirmer le « droit à l'existence d'Israël », ni les chefs des États impérialistes n'opposeront le moindre obstacle au génocide du peuple palestinien : tout comme Trump, Macron, Merz, Starmer et consorts sont les alliés déclarés de l'État sioniste.

30% de l'approvisionnement militaire d'Israël provient d'Allemagne. Le plus gros contingent européen d'enrôlés volontaires dans l'armée israélienne provient de France. Derrière les gesticulations de Macron annonçant la « reconnaissance » de l'« État palestinien », le gouvernement Macron-Bayrou-Retailleau déchaîne la répression et menace de dissoudre « Urgence Palestine ». Alors que l'offensive israélienne est imminente, venir en aide au peuple palestinien, c'est aussi combattre ce gouvernement, c'est œuvrer à la rupture de toutes les relations (diplomatiques, militaires, économiques...) entre l'État français et l'État d'Israël.

Alors, c'est aux dirigeants des organisations syndicales ouvrières et enseignantes (CGT, FO, FSU) de porter le flambeau de la défense des libertés démocratiques et du soutien réel au peuple palestinien. C'est leur devoir d'impulser l'unité la plus large pour briser l'étau de la répression et d'appeler dans les plus brefs délais à une **manifestation massive à l'ambassade d'Israël à Paris**, sur le mot d'ordre : « **Halte au génocide !** ».

Les organisations syndicales (CGT, FO, FSU) et partis (PS et PCF) doivent se prononcer clairement et ouvertement contre les dissolutions d'« Urgence Palestine » et de la « Jeune Garde » annoncées par le gouvernement et engager le combat pour les empêcher.

Prenez contact ! e-mail : socialisme@free.fr Site web : <http://socialisme.free.fr>